

Medio: Diario Río Negro – Río Negro	Fecha: 02-12-2010	Pág.:
-------------------------------------	-------------------	-------

Bolivia enviará más gas

El presidente de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), Carlos Villegas, confirmó ayer "un mínimo de 7,7 millones de metros cúbicos de gas natural por día" para Argentina desde el primero de enero próximo. Así lo informó el Ministerio de Planificación Federal argentino en Buenos Aires, tras una reunión en Santa Cruz de la Sierra, sureste de Bolivia, entre funcionarios de ambos países.

El volumen mínimo garantizado de envío de gas a la Argentina para 2010 estaba en 5,5 millones de metros cúbicos por día.

Además, se informó que el cronograma de suministro de gas boliviano prevé que en 2012 el mínimo de gas firme llegue a 11 millones de metros cúbicos día.

En el encuentro también se revisó el avance del gasoducto de integración Juana Azurduy, que permitirá llevar gas de Bolivia a la Argentina por hasta 27,7 millones de metros cúbicos día.

Es un ducto de 30 pulgadas de diámetro y 43 kilómetros de extensión respecto del cual "ambas partes estimaron que va a estar en funcionamiento durante el primer cuatrimestre de 2011", se indicó.